



PRESTIGIA

5 Pièces

284 m²

Réf. 85062301

1 180 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proximité Valbonne, dans un secteur recherché au calme absolu, sans vis à vis, villa de type 4CH-3SDD, d'une surface habitable d'environ 204m2, édifiée sur un terrain de 2000 m2 avec piscine. Au niveau principal de vie, entrée, vaste salon avec cheminée, cuisine équipée, chambre en suite et sa salle de douches. À l'étage, une chambre de maître, son dressing et sa salle de bain, une chambre en suite avec salle de douche, un bureau transformable en chambre. En complément, piscine, garage, abri 2 voitures et parkings. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Just a few minute away from Valbonne village, in a sought-after area, absolutely calm, without opposite, villa with a living area of 204 m2, set on a landscaped garden of 2000 m2 with swimming pool. At the main level of life, entrance, large living room with fireplace, kitchen, master suite. Upstairs, 2nd master bedroom (with dressing and bathroom), 3rd bedroom in suite with shower room, and an office (can be turn as a 4th bedroom) In addition, swimming pool, garage, shelter for 2 cars and many guest parking. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

